
Protokoll 

Anlass:  Ordentliche Mitgliederversammlung LSV-Gera e.V. 

Datum:   19.06.2022 

Zeit:   10:00-12:00 Uhr 

Ort:   Flugplatz Gera-Leumnitz, Segelflughalle 

Anwesende: 

Vorstandsmitglieder: Siehe Anwesenheitsliste im Anhang Protokoll 

Referenten:   

Sonstige:   

Protokollführer: Steffen Grasser 

Vorsitz der Sitzung: Florian Liebetrau 

 

TOP 1: Begrüßung durch den Vorsitzenden 

o Florian Liebetrau eröffnet die ordentliche Mitgliederversammlung des LSV-Gera e.V. 

 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit und der ordnungsgemäßen Einladung 

o Die Einladung zur MV wurde am 29.05.2022 per Mail an alle Mitglieder versendet. Die 

Einladung ist somit laut Satzung fristgemäß verschickt worden. 

o Es sind 12 von 22 aktiven Mitgliedern anwesend. Die Mitgliederversammlung ist somit 

beschlussfähig. 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

o Florian Liebetrau stellt die Tagesordnung zur Abstimmung 

o Ergebnis: Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

TOP 4: Berichte des Vorstandes 

o Florian Liebetrau (1.Vorsitzender): siehe Anlage 

o Steffen Grasser (2. Vorsitzender)  

o Details zum Ablauf des Winterbauprogramm, Zustand Segelflugtechnik und KFZ-Technik 

o Hinweis an alle Mitglieder das ab sofort wieder Baustundenpflicht nach Satzung gilt 

o Kurze Auswertung zum Segelfluglager in Greiz, Einladung an Mitglieder im August an 

weiteren Segelfluglager in Greiz teil zu nehmen. 

• Michael Pokall (Technischer Leiter) 

o Information zu den Flugzeiten der Segler in 2021, Zustand ASK13, Durchführung LTA 

ASK13  

• Bernd Pulser (Ballonsport) 

o Aktivitäten der Sparte Ballonfahrer, Aufnahme neuer Schüler 

o Christian Thiel (Schatzmeister)  

o Auswertung der Finanzlage des Vereins, Darstellung Rücklagenentwicklung der letzten 

Jahre 

o Rücklagenmehrung in erster Linie durch Flugzeugverkäufe, in 2021 hier Mose Verkauf 

o Insgesamt gute Finanzlage des Vereins, Aussichten durch starke Inflation aber getrübt. 

o Dank an die Kassenprüfer Daniel Roßner und Lutz Schindler 

o Maria Schröter (Ausbildungsleiterin)  

o Flugschülerausbildung gegen Ende 2021 zum Erliegen gekommen, aktuell hat der Verein 

nur einen Schüler Lauritz Uhle, Ayleen Larmolette ist zum LSV Greiz gewechselt 

o Durch Sportunfall fällt Maria bis zum 3. Quartal noch aus, es besteht der Wille die 

Ausbildung im Verein wieder zu aktivieren 

• Lutz Schindler (Kassenprüfer) 

o Die Kassenprüfung erfolgte durch Daniel Roßner und Lutz Schindler, es gab keine 

Beanstandungen, nochmals besten Dank an die beiden!  



TOP 5: Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2021 

o Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

TOP 6: Aussprache über die Berichte 

o Bernd Pulser: Information das der Landesverband zinslose Darlehen zur Unterstützung der 

Vereine gibt. 

o Es wird eine Verbesserung in der Zusammenarbeit durch mehr miteinander zwischen 

Ballonfahrern und Segelfliegern angestrebt. 

o Konkret wird ein Sonnenaufgangsfliegen mit Ballonfahrern, Fliegerclub und Segelfliegern 

Anfang September vorgeschlagen. Zusätzlichen sollte der Event genutzt werden um ein 

Schnupperfliegen für Interessenten am Flugsport in Gera Leumnitz zu organisieren. 

o Wieland Senf: Wichtig wäre das voran treiben beim Ausbau unseres Vereinsheims, alle sind 

aufgefordert mit an zu packen. 

o Steffen Grasser: Für den Bestand des Vereins muss das Thema Ausbildung von Flugschülern 

wieder Priorität haben, Eine Zusammenarbeit mit dem LSV-Greiz wurde bereits ausgelotet 

und wäre möglich. Nächster Segelfluglehrgang in Greiz 01.08.-07.08., bisher 3 Meldungen 

aus Gera.  

o Parallel dazu wäre eine Teilausbildung an professionalen Flugschulen zu prüfen um die 

Schüler in kurzer Zeit zur Lizenz zu bringen und die Belastung der Lehrer im Verein in Maßen 

zu halten.   

TOP 7: Diskussion und Abstimmung über satzungsgemäß gestellte Anträge  

Antrag 1: Entfall von Gebühren im Zusammenhang mit dem Motorsegler 

• Antrag: siehe Anlage 

• Aufgrund Verkauf unseres Motorseglers soll die Fluggebühr für den C-Falke aus der 

Gebührenordnung entfallen, sowie die Schnupperfluggebühr Motorsegelflug entfallen. 

• Ergebnis; Ja: 12, Nein: 0,  Enthaltungen: 0 

• Der Antrag wurde angenommen 

Antrag 2: Verkauf des Segelflugzeuges ASK13 D-0849 

• Antrag: siehe Anlage 

• Aufgrund des starken Rückgangs im Ausbildungsbetrieb des Vereins ist die Auslastung 

des Seglers nicht mehr akzeptabel (in 2021 5h Flugzeit). 

• Der Segler ist zwar kostengünstig im Betrieb ab sehr wartungsintensiv in der Betreuung. 

• Die Ausbildung soll zukünftig auf dem Puchacz D-3829 erfolgen. Bei wieder steigender 

Nachfrage an Segelflugzeit sollte dann ein passendes Segelflugzeug angeschafft werden.  

• Ergebnis; Ja: 12, Nein: 0,  Enthaltungen: 0 

• Der Antrag wurde angenommen 

TOP 8: Wahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2022 

• Vorschläge: Lisa Schindler, Daniel Roßner 

• Beide Kassenprüfer wurden einstimmig gewählt 

TOP 9: Schlusswort des Vorsitzenden 

• Schlussworte durch den 1. Vorsitzenden Florian Liebetrau 

Gera, 19.06.2022 

 

 

Steffen Grasser       Florian Liebetrau 

Protokollant       Vorsitzender 


